



子供が自立し

みんなの活躍で創り上げる学校



主体性

自律性

協働性

校長 島 章人

前期後半スタート

朝晩は、少し涼しくなったような気のせいのような、まだまだ残暑が厳しいなか、前期後半がスタートしました。と、その矢先、台風10号の接近により、2日間の臨時休校となってしまいました。皆様のご家庭では、被害等ありませんでしたでしょうか。

さて、今年の夏休みはいかがでしたか。夏休み前集会では、「是非、夏休みにしか出来ないことや家のお手伝いなどをしてください。」と話をしていましたが、お手伝いをがんばった子はどのくらいいたのでしょうか。ただ、猛暑に次ぐ猛暑で、屋外での活動は、確かに控えた方が良かったようにも思います。(夏休み中に、荒尾市内の先生方で見回りに出かけましたが、外で遊ぶ子供の姿はほとんどありませんでした。)

以前は、夏休み期間中にラジオ体操があり、その帰りにカブトムシを捕りに行き、朝ご飯を食べたら、学校で水泳記録会の練習があり、部活動までしてお昼ご飯を食べに帰っていました。夕方は、子供会のソフトボールの練習があって、くたくたになって帰ってきていたのを思い出します。夏休みの方がかえって忙しいので、宿題なんかする暇無くて、8月後半に、泣きべそをかきながら、日記をまとめて書いたり絵を描いたり読書感想文を書いたり…。これを読んでおられる方の中にも「おまえが計画的に宿題をしてないからこういうことになる。」と親から冷たい言葉を浴びせられた方もいるのではないのでしょうか。

今の子供達は、ずいぶん世の中が優しくなったので、夏休み後半に慌てて宿題をする子はいないのかもしれませんが。ん？この2日間の臨時休校と土日のあわせて4日間で命拾いをした子供もいるかもしれませんね。

ともかく、全員がこの前期後半を迎えることが出来たことが、一番うれしいことです。心と体のリズムを整え、実りの秋に向けてがんばってほしいと思います。

万田坑ガイド、先生に説明



【6年生ガイド】

第二堅坑巻き揚げ機室と言います。ここでは、運転手が、坑口や地下の坑内にある信号所とベルの合図や電話で連絡をしながらウインチを運転していました。

夏休み中の7月23日に、荒尾市内の初任の先生方を対象に、本校の6年生が、万田坑ガイドを行いました。先生方の鋭い質問に、たじろぐ場面もありましたが、生き生きと説明する6年生に自覚と誇りを感じました。頼もしい限りです。



【6年生ガイド】

安全燈室及び浴室です。浴室では、地下での汚れを落としていました。安全燈室では、安全燈を充電する機械やガスの量をはかる器具などが置いてありました。

学校評価へのご協力お世話になりました。

夏休み前に実施しました学校評価は、大変お世話になりました。結果の詳細につきましては、学校運営協議会で検討した後に、改めて配布いたします。今回は、速報版としてお知らせいたします。

【平均3.4以上】

問い8：楽しく学校に通うことができる(3.6)

問い9：いじめを許さない人権意識が育っている(3.4)

【平均2.9以下】

問い2：主体性が身についている(2.8)

問い6：宿題や家庭学習を工夫して取り組んでいる。(2.9)

問い7：メディアの時間をコントロールする力が身についている。(2.3)

問い12：地域への愛着が身についている。(2.8)

問い16：万田小は体力や健康面を考えた取組を工夫して行っている。(2.9)

「学校の様子をもっと知りたい」というご意見が多くありました。学校ホームページの更新と学校だよりの充実を頑張ります。また、行事予定につきましては、ホームページでご確認いただくようお願いいたします。

学校評価(保護者) ※4段階評価の平均

